



～ スマイル集会(2年生の発表) ～

6月18日(水)の朝、スマイル集会が開かれました。今年度最初の発表は、2年生です。

2年生は、1年生に学校案内をしたときのことを発表しました。紹介した場所の絵を描いて見せたり、動きをつけて演技をしたり、音楽室にある楽器の音を実際に鳴らしたり、いろいろな工夫をしていました。

全校生が注目する中、大きな声で自信を持って発表でき、どの学年からも大きな拍手が送られました。特に、学校を案内してもらった1年生は、発表の途中でも「はい」と何度も返事をして、その時のことを思い出していたようです。2年生なりに身につけた表現力を発揮し、梅雨時の朝にすがすがしい笑顔(スマイル)を届けてくれました。



～ いよいよ水泳学習が始まりました ～

プール開きをしたものの、天候や気温、水温の関係で、なかなかプールに入ることができませんでしたが、急に気温が高くなって、いよいよプールシーズンの到来です。どの学年も、今シーズン初めてプールに入りました。ペア学年で一緒にプールに入り、水に慣れるため楽しいゲームが行われており、プールには歓声が響き渡っていました。



～ 読み聞かせ ～

毎週火曜日には、学校司書の高橋先生が来校しています。この日は、昼休みに大型絵本の読み聞かせをしてくださいました。雨の日や暑すぎて外で遊べない日には、涼しい学校図書館で読み聞かせを聞くことができます。また、毎週木曜日には、藤川先生が1, 2年生の読み聞かせも行っています。どんなお話を聞けるか、毎週楽しみにしています。

